
R C SID 0 P r

Ushuaia 22 de Junio/2011

Municipalidad de Ushuaia

Sr. Intendente: Federico Sciurano

O

Nos dirigirnos a Usted, como vecinos del B 2 Onaissin con

motivo a una necesidad, que tenemos desde hace mucho tiempo, para ser mas precisos desde

el primer mandato del Sr intendente Jorge Garramuño. Solicitándole que se nos tengan en

cuenta, con respecto a ia mejora para este sector sobre todo de la caile Trejo Neel , entre Alem y

Aldo Motter ya que considerarnos , por el alto transito , que se refleja todo el años por el turismos

que trasladan a los hoteles , camino al glaciar. Este tramo en verano hay polvo en suspension

sumado a esto permanentemente hay un desnivel , hondonadas de barro cuando llueve y

deshiela, por un " vii triente y/o ojo de agua " que hay en dicha calle según, verificación y

evaluación que hizo en el año 2005 el ng. Mariano Pombo y su equipo , cuando Hera Secretario

de obras y servicios públicos comprometiéndose en ese momento ,que se trabajaría para hacer

una entubación de esa forma sanear el suelo y luego vendría los cordones cuneta y la

pavimentación , en las siguientes arterias TREJO NOEI— MENDOZA Y PASAJE CORBOBA

viendo que no concurrieron de nuevo al sector, , como vecínos le presentarnos dos notas ,en el

2006,  el mismo contesta a dichas notas manifestando que el prIsupuesto_para estas arterias

estaba en el CONSEJO DELIBERANTE para su aprobación del año/2007 confiados y esperanzados

a ese compromiso , estamos esperando hasta la fecha y como si fuera poco ahora en este nuevo

mandato , pretenden abrir la continuación de la calle MENDOZA innecesariamente, por lo que

vernos están empeñados y muy apurado con este proyecto , con el riesgo que eso significe , para

todos los que vivimos en ese macizo pero no hasi para hacer las mejoras de las calles

están , solicitadas desde hace 8/9 años . Será oue tenemos que seguír esperando otro tante

.Queremos dejar en claro como, personas, ciudadanos y vecinos de esta querida comunidad de

USHUAIA, nos sentimos engañados, desilusionados y lo peor perdemos credbffidad, a ies que

nos representan ,será por lo que la mayoría vivimos hace 28 años y mas Ilegames buscando una

mejor calidad de vida es lo que pretendemos hacer, ya que la mayoría de los funcienarios

públicos, tratan de concientizar y difunden por todos los medios que vívimos es un lugar rítko

no. (Adjuntamos notas anteriores con las firmas correspondientes)

Sin más que agregar, quedamos a la espera de una respuesta, favorable,

aprovechamos en saludarle atte.

Los vecinos delB 2 Onaissin

Sector "K" Macizos 10 lE IF y 1G

Con copia al CONSEJO DELIBERANTE.
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05 de septiembre de 2006,

. SP:Secretario de
Pon Mariano Pom

;S 	

a usted en carácter
Alos efettos de so I
posterior asfaltado
hasta Aldo Motter
Trejo Noei.

y fayorable respuc:;

•as l úblicas

• De T•11.M.10
representante del BarrI
irle su intervenOón p
e la calle Trejo Noel.:40
eJle Mendoza 8Tmts:1,1

•

consideración, tengo el agrado de dirigirme

a construcción del cordón cuneta y
de Alem aproximadamente 200 mts lineales
eales aprox desde Aldo Motter hasta

aisín

,•;,.	 •

Sin otro pihicular:yqUedando a la espera de una pronta

de :;u parte me desptdo.,idP
Saluda cordi lmente.

Juan Emílio Rojo
D.N.I 1 1.249.571
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Provincia d Tierra del Fuego,
• Aniártida e Islas deI Allántico Sur

=Repíjblica Argentina=
Ah 'ulicipalidad de Ushuaia

NOTA N° -,("r6/2006
LETRA:	 S. 0. y S. P.

USHUAIA, 3 .00T 2006
SEÑOR
IjUAN EMILIO ROJO
MENDOZA 2494
USHUA1A

Me dirijo a Ud. con relación a su nota

del 05/09/06 a los efectos de poner en sU , cOnooimiento que la construcción de los cordoncs
cunetas del-barrio Onaisín está contempladá en el Presupuesto 2007, el que se encuentra en
el Concejo Deliberante para su aprobaciónii

Saludo a Ud, muy atentamente.
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Ushuaía, 4 de noviembre 2006

Sr. Secretario de Obra Publicas
Ing. Mariano Pombo
	  D.

De nuestra mayor consideración nos dirigimos a Ud.
COmo vecinos del barrio Onaisin, sección "K' a los efectos de solicitarle que se nos
incluya en el "plan de pavimentación " ya que en una nota que presento el vecino
Rojo Emilio manifestando sobre los cordones cunetas que esta para su aprobación.
Ya que consideramos, por el alto transito, que se refleja todo el año por el turismo a
los hoteles camino al Glaciar.

Las arterias serian:

- Trejo Noel
- Pasaje Córdoba

Mendoza

Se adjunta copia de nota mencionada anteriormente por el vecino Rojo con fecha 05
de Septiembre /06.

Sin mas que agregar, quedando a la espera de una respuesta favorable.
..>

Atte.: Los vecinos del B° Onaisin en general.

* Acompañan con sus firmas los siguientes vecinos:

509 - 4/6



2')

Ao'i L-P5Y2 - \

61

scwiL

I (GoY, cole.

• ofify.qu:¿“

11*)¿[.1,,,,) o(A-j

;111

(

plioR•yjj-rd

19\171'	 3 15°)

Ort`:-2	 r(96)(2,),
• ;',"	 */,,11-11fh

43• 1-i .s..S-35`0	 k/.1..eoz)
5. .s. sqo 	 •

),,5)

. LAS

n 710 3-'23

,

f

31,:jr2•_..,20‘)-(

,,•
(	 '

LAwl.

°.r¿

)
L _

(-)( )	 /

j
< „ 6„-4 6•4/,'"6"

,1,/1&/-
c	 6:70/) o y

509 - 5/6



Provincia de.Tierra del Fuego,
Antáriida e Islas del Adántico Sur

=RepúblicaÁrgentina=
Municiparulad de Ushuaia

r2
NOTA: N°	 Z /2006.-
LETRA: S. O. y S. P.-

USHUAIA, 04 D1C 2016 •

SEÑORA
MAGDALENA GONZALEZ
ALEM 2503
13° ONAISIN

.Me dirijo a Ud., en relación a la nota de fecha 17/11/2006,
ingresada.por los vecinos del Barrio Onaisin, donde solicitan la pavimentación.
de la calle Trejo Noel y los Pasajes Cordoba y Mendoza.
Al respecto, informo a Uds. que muy a pesar nuestro, en el Plan de Obras para el
ario 2007, no hemos podido incluir lá pavimentación de todas las calles que aun
no cuentan con estamejora, y para este sector, como ya anticipara en mi Nota al
serior ROJO, solo está previsto la construcción del Cordón Cuneta.

Sin otro particular, saludo a Uds. atentamente.-

MARI41\10 E. ,30MBO
Secretalle de Obras

Servi4los
Monicapalidad de

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sbdwich dei Sur y los Ilidos Conlinernaks, son y serán argentinos"
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